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議 事 録 

会議名 令和７年度 第１回 福岡市地域公共交通会議 

日時 令和７年５月 26 日(月) 10時 00分～10時 55分 

会場 エルガーラホール ７階 会議室１ 

議事概要 

議題１ オンデマンド交通社会実験の試験運行について 

議題２ アイランドシティにおけるオンデマンドバスの実証運行について 

議題３ 席田・月隈・東月隈乗合いタクシー実証実験について 

議題４ 協議運賃幹事会の付議案件について 

    ・オンデマンド交通社会実験の試験運行について 

    ・アイランドシティにおけるオンデマンドバスの実証運行について 

    ・席田・月隈・東月隈乗合いタクシー実証実験について 

発言者 発言要旨 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

 

●令和７年度第１回福岡市地域公共交通会議を開会する。 

 

＜委員紹介＞ 

 

●会長を除き委員８名に出席いただいており、福岡市地域公共交通会議規則第

６条第３項に基づき、本会議は成立した。 

福岡市情報公開条例等に基づき、会議は原則公開としており、議事録につい

ては、後日、福岡市のホームページに掲載する。 

本日は傍聴の申し出２名。 

議事の進行については、福岡市地域公共交通会議規則第６条第２項に基づき、

会長にお願いする。 

 

 

○それでは、議題１について、事務局より説明をお願いする。 

 

 

●議題１「オンデマンド交通社会実験の試験運行について」 

  

＜説明＞ 

 

○ただいまの事務局からの説明について、ご意見・ご質問等はあるか。 

 

 

○各エリアとも令和７年度末の実証運行終了後は本格運行に移行する、という

理解でよいか。 
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事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

●議題１の参考資料②の 41ページに掲載しているが、現在実証運行中の３エリ

アについても、今年度上半期から実施する新たな支援制度での取組みに応募

があった場合には、運行形態の再検討も実施したうえで、ＳＴＥＰ２の実証

運行から始め、収支率 20％を達成した場合には本格運行に移行する。 

 

〇他にご意見・ご質問等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

 

〇それでは、福岡市地域公共交通会議として、議題１「オンデマンド交通釈迦

時実験の試験運行について」については了承としてよろしいか。 

 

（委員からの異議等なし） 

 

〇それでは、福岡市地域公共交通会議として、議題１については了承とする。 

 

 

○続いて、議題２について、事務局より説明をお願いする。 

 

 

●議題２「アイランドシティにおけるオンデマンドバスの実証運行について」 

  

＜説明＞ 

 

○ただいまの事務局からの説明について、ご意見・ご質問等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

〇意見等無いようであるため、福岡市地域公共交通会議として、議題２「アイ

ランドシティにおけるオンデマンドバスの実証運行について」については了

承としてよろしいか。 

 

（委員からの異議等なし） 

 

〇それでは、福岡市地域公共交通会議として、議題２については了承とする。 
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事務局 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

 

事業者等 

 

 

事業者等 

 

 

 

委員 

 

 

事業者等 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

○続いて、議題３について事務局より説明をお願いする。 

 

 

●議題３「席田・月隈・東月隈乗合いタクシー実証実験について」 

 

＜説明＞ 

 

○ただいまの事務局からの説明について、ご意見・ご質問等はあるか。 

 

 

〇福岡空港のミーティングポイントの具体的な位置はどこか。 

 

 

 

●国内線ターミナル北側の立体駐車場前の乗降場を予定している。 

 

 

●補足をすると、立体駐車場の１階に一般利用者が乗り入れ可能な乗降場があ

り、そこにミーティングポイントを設置する予定である。 

 

 

〇その位置に設置することについては、空港運営会社も承諾しているのか。 

 

 

●空港運営会社として候補地をあげられている。 

 

 

〇本件の実施主体は、実行委員会ということでよろしいか。 

 

 

●その通りである。 

 

 

 

〇本取組みは、議題１で説明のあった新制度の取組みの対象になるのか。 
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事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

●今回の取組みは、あくまでも福岡空港周辺の環境改善を図る環境共生事業の

一つであると聞いており、議題１で説明した不便地対策とは事業目的が異な

るものと認識している。 

 

〇議題１の内容になるが、支援強化ということであるが、タクシー事業者とし

て収支が気になる。市から補助は承知しているが、運行するにあたって、事

業者の負担にならないような形で実施されなければ持続可能な事業とはなら

ないと考える。 

 支援強化については、今後も詳細な説明が行われる予定という認識でよいか。 

 

●新制度の取組みについては、これまでも地域公共交通会議にて説明してきた

が、今後の地域募集や事業者募集など、必要に応じて報告・説明したいと考

えている。 

 

〇他にご意見・ご質問等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

〇それでは、福岡市地域公共交通会議として、議題３「席田・月隈・東月隈乗

合いタクシー実証実験について」については了承としてよろしいか。 

 

（委員からの異議等なし） 

 

〇それでは、福岡市地域公共交通会議として、議題３については了承とする。 

 

 

〇続いて議題４「協議運賃幹事会の付議案件について」であるが、資料の内容

については先ほどまでの議題１～３と重複するため、説明は割愛する。 

 後ほど開催の協議運賃幹事会にて議論されるものであるが、地域公共交通会

議として意見はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

〇特に意見等無いため、議題４については以上とする。 

 

 

○その他全体を通して意見等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

○以上で議事については終了し、進行を事務局にお返しする。 

 

 

●本日協議が整った、「オンデマンド交通社会実験の試験運行について」、「アイ

ランドシティにおけるオンデマンドバスの実証運行について」、「席田・月隈・

東月隈乗合いタクシー実証実験について」は、所定の手続きを進める。 

 

●議事録については会議資料とともに公開するため、委員の皆様には後日議事

録の確認をお願いする。 

 

●本日の会議は以上で閉会する。 

 


